

LLZ Edersee

Sichtung im LLZ am Edersee

Am 24./25.06.2006 führte der Hessische Seglerverband sein erstes Sichtungstraining im neueröffneten Landesleistungszentrum beim SCE am Edersee durch. Insgesamt 13 Segler konnte Landesjugendobmann Reinhard Linke begrüßen, der mit Trainer Mitja Leipold den Lehrgang leitete.

Das wunderbare Clubgelände des SCE, verbunden mit der riesigen Wasserfläche des 27 km langen Edersees, garantieren beste Trainingbedingungen. Um ein regelmäßiges Training im neuen Leistungszentrum zu gewährleisten, wird der Hessische Seglerverband ein Motorboot unter der Obhut von Mitja Leipold im neuen Leistungszentrum stationieren. Weiterhin wird Trainer Leipold weitere zentrale Lehrgänge in regelmäßigen Abständen am Edersee durchführen, um den nordhessischen Nachwuchs an die nationale Spitze heranzuführen.

Reinhard Linke